
Eine Frage, die seltsam anmuten muss, aber dennoch so halbwegs ernst gemeint ist.

Eigentlich ziele ich mit dem Titel diesen Threads darauf ab zu eruieren, wie lange ihr eigentlich bereits an
euren Büchern arbeitet?

Ich weiß, dass es manche Schreiber gibt, die schnell sind, manche langsamer und manche lassen sich halt
Jahre zeit.

Um auf die Frage im Titel zu kommen; ich habe knapp 3 Wochen gebraucht um mein Buch zu schreiben
und auf den Markt zu bringen. Ist das "normal"?

Zu welcher Sorte dieser Schreiber zählt ihr euch?

LG

Max

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Bin ich "normal"?
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